
REQUERIMENTO Nº 03/2012

Requeremos na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja enviado expediente a Sua
Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, que juntamente com os órgãos
competentes seja viabilizado a sinalização de todas as vias públicas providas de asfalto deste
município.

Justificativa:

Dotar as vias públicas de sinalização própria para permitir um trânsito com segurança, fluidez
e conforto, garantindo o direito de ir e vir da população, em conformidade com as normas
previstas Código de Trânsito Brasileiro, é um fator presente em nosso município, haja vista o
desenvolvimento da cidade , o grande fluxo de veículos existente e presença de pedestres e
outros meios de transportes comum.

Sala das Sessões em 08 de março de 2012.

Ver. Antonio Raimundo da Silva. PMDB Ver. Jancer Vaz de Moura – PSD

Ver. Henry Barcelos Ceolin – PRTB Ver. Valdeci F. dos Reis – PSB

Ver. Ademar Michalski – PPS Ver. Ronaldo de Andréa – PMDB

Ver. Jair Ribeiro – PSDB Ver. Silas Nunes Ferreira – PPS

Ver. Émerson Augusto Nahabedian Ramos - PSDB


